

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



Medellín, sábado 6 de septiembre de 2025

Boletín de prensa Nº. 56-2025

"La Voz del Deporte Antioqueño" del sábado 6 de septiembre de 2025

En la [emisión 680](#) se presenta información de la Subgerencia de Deporte Asociado y Altos Logros y de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia.



(En la foto, cortesía, la dupla de voleibol playa de Antioquia, Salomé Giraldo y Diana Ríos, medallistas de oro en el Campeonato Nacional de la disciplina en Pereira, a finales del mes de agosto de 2025).

Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 56-2025). Emisión del sábado 6 de septiembre de 2025 de "[La Voz del Deporte Antioqueño](#)" de Indeportes Antioquia, episodio 680.

Temática:

1º. El quehacer del área metodológica de la Subgerencia de Deporte Asociado y Altos Logros. En este informe la comunicadora social Liceth Catalina Cano González habla con David Torres Muñoz, coordinador de metodólogos de esa subgerencia.

En la conversación, Torres Muñoz hace un amplio esbozo de las actividades que él y sus compañeros de sección realizan en pro de los deportistas selección Antioquia, desde todas las partes que conforman dicha subgerencia.

2º. Con Ferney Cardona Echeverri, subgerente de Fomento y Desarrollo Deportivo del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia, el comunicador social – periodista Luis Fernando Loaiza Gallego, habla de todas las acciones que dicha dependencia realiza.

En la entrevista, Cardona Echeverri se manifiesta sobre los Juegos Intercolegiados y la realización de la final departamental en La Ceja del Tambo y Santiago de Arma de Rionegro. Igualmente, se conversa del Zonal Nacional del "Eje Cafetero" de los citados juegos estudiantiles; así como de los dos zonales que faltan de los Juegos Campesinos (Norte y Bajo Cauca en Valdivia y Suroeste en Betania), los Juegos Afrodescendientes y del inicio, en octubre, de los Juegos Departamentales con sus siete zonales y la final en Copacabana y Girardota.

El subgerente de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia, Ferney Cardona Echeverri, también hace un amplio balance de las otras áreas de la dependencia. Por eso reseña sobre los encuentros subregionales de Deporte, Recreación y Actividad Física, DRAF; deporte formativo, campamentos juveniles y el Sistema Departamental de Capacitación.

3º. Por último, para el cierre del programa radial, vuelve la comunicadora social Liceth Catalina Cano González con información del campeonato de voleibol playa realizado en Pereira, en donde la dupla antioqueña de Diana Ríos y Salomé Giraldo lograron el título. Las dos deportistas hablan de ese éxito, de ese deporte y agradecen a personas e instituciones por el apoyo brindado para alcanzar esa meta.

En ese torneo de voleibol playa en Pereira, Vanesa Buenoños y Elizabeth Ramírez fueron medalla de plata y en hombres, Farley Grisales y Julián Castro, también de Antioquia, fueron plata.

["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) de Indeportes Antioquia, programa institucional de radio del Instituto Departamental de Deportes del Departamento de Antioquia, en Colombia.

["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) de Indeportes Antioquia es una producción de la Oficina de Prensa, Área de Comunicaciones, del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia que se trasmite por la Emisora Cultural Universidad de Antioquia, frecuencias de Andes, Caucasia, El Carmen de Viboral, Medellín, Puerto Berrio, Santa Fe de Antioquia y Turbo.

["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) de Indeportes Antioquia en audio [AQUÍ](#).

["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) de Indeportes Antioquia también se puede escuchar en los siguientes podcasts:

anchor.fm – spotify – breaker.audio – podcasts.google – podcasts.apple – radiopublic – castbox.fm – pca.st – overcast.fm – Podalong.com

#SoyIndeportesAntioquia

